



Bärenherz Infostand beim "Advent in den Weinbergen"

06.01.2025 00:00 CET

## Adventsaktion: Bärentriker um Olaf Kresse sammeln wieder fürs Bärenherz

Das großartige Team der Bärentriker in Markkleeberg, angeführt von Olaf Kresse, ist aus der Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz nicht mehr wegzudenken. Alles hatte mit Ausfahrten für unsere Bärenherzkinder und ihre Familien begonnen - mittlerweile veranstalten sie beeindruckende Spendentouren, um über das Kinderhospiz zu informieren und Spenden zu sammeln.

Im Dezember waren sie beim "Advent in den Weinbergen" für das Kinderhospiz unterwegs. Bei der Adventsveranstaltung gab es einen ganzen

Stand für das Bärenherz, an dem kräftig Spenden gesammelt wurden und allen Interessierten ausgiebig über unsere Arbeit berichtet wurde.

Beim "Advent in den Weinbergen" wurden 367,30 Euro gesammelt - und bei allen acht Veranstaltungen der Bärentriker im Jahr 2024 sind insgesamt 7010,70 Euro Spenden zusammen gekommen.

Das Kinderhospiz Bärenherz möchte den Bärentrikern und allen Unterstützern von Herzen Danke sagen. Dieses unermüdliche Engagement und die Spenden ermöglichen es uns, weiterhin für schwerstkranken Kinder und ihre Familien da sein zu können.

Dieser großartige Einsatz ist ein unschätzbare Beitrag zu unserer Arbeit und wird von Herzen geschätzt. Vielen Dank!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)